

関係者 各位

浜松市立高等学校陸上競技部保護者会会長 小池
OG・OB 代表 平成 20 年度卒 三田志桜里（旧姓：馬渕）

女子第 37 回 全国高等学校駅伝競走大会報告

浜松市立高等学校陸上競技部監督 加藤伸栄

拝啓 新春の候、OG・OB 並びに保護者会の皆様方におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素より本校陸上競技部の活動に対し、格別のご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、この度は全国高等学校駅伝競走大会出場に際しまして、多大なるご寄付を賜り、心より感謝申し上げます。皆様の温かいご支援のおかげをもちまして、事前の試走を二度実施するとともに、当日の各区間への付き添いの配置など、出場選手が競技に専念できる体制を整えたうえで大会当日を迎えることができました。

大会結果につきましてご報告申し上げます。

1 区は大谷芽以（3年）がエースとして出場し、序盤は果敢に先頭集団についていき、後半は順位を下げたものの、昨年度より 21 秒タイムを縮め、20 位で襷を渡しました。

2 区の太田美香（1年）はアップダウンの激しいコースに苦戦しながらも、28 位で襷を繋ぎました。

3 区の河合柚奈（2年）はコンディション調整に苦労しながら迎えた当日でしたが、昨年の経験を活かした走りで同順位を維持しました。

4 区の大杉彩稀（2年）は東海駅伝以降調子を上げ、初めての都大路をスピードを活かした走りで駆け抜け、順位を二つ上げて 26 位で襷を渡しました。

5 区の鳥居夕里佳（3年）は、3 度目となる 5 区を走り、女子長距離主将として最後まで諦めない走りでゴールしました。

チームとしては、1 時間 11 分 28 秒のチームベストタイムを記録しましたが、全国の壁は高く、最終順位は 30 位という結果に終わりました。大会前に掲げた目標には届きませんでしたが、登録選手全員で最後まで切磋琢磨し、レギュラー争いを続けたこと、また今回走ることができなかった仲間の存在が、3 年連続 4 回目の都大路挑戦へ繋がったものと考えております。

なお、本大会も登録選手全員が浜松市内中学校出身者であり、特に 3 年生の中には受験勉強と競技を見事に両立した生徒もありました。公立進学校として文武両道を体現できたことは、本校にとって大きな価値であると感じております。今後は、この全国大会で得た貴重な経験を糧に、来年度以降の全国大会出場と都大路でのチーム目標達成を目指し、より一層精進してまいります。

OG・OB 並びに保護者会の皆様方におかれましては、今後とも変わらぬご支援とご声援を賜りますよう、お願い申し上げます。

甚だ略儀ではございますが、書中をもちましてご寄付に対する御礼を申し上げます。

敬具

浜松市立高等学校陸上競技部保護者会会長 小池将之

謹んで新春をお祝い申し上げます。

4 回目の出場となりました第 37 回全国高等学校駅伝競走大会におきまして、選手たちは静岡県代表として、最後まで立派に走り切ることができました。これもひとえに、皆様方の温かいご支援とご声援の賜物と、心より感謝申し上げます。この度の出場に際しましては、皆様より格別のご厚志ならびに多大なるご寄付を賜り、誠にありがとうございました。今後とも浜市陸上部保護者会活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひ致します。

全国高校駅伝 応援ありがとうございました



女子第37回全国高等学校駅伝競走大会 浜松市立高等学校

総合成績 30位 1時間 11分 28秒

1区 大谷芽以（3年）区間 20位 20分 10秒

応援ありがとうございました。目標には届かず悔しい結果となってしまいましたが、今出せる力を全て出し切ることができました。今後も浜市の応援よろしくお願ひいたします。

2区 太田美香（1年）区間 42位 14分 04秒

思うような走りはできませんでしたが、多くの応援やご支援に支えられ、この舞台に立つことができました。今回の経験を来年に生かしていきたいと思います。本当にありがとうございました。

3区 河合柚奈（2年）区間 31位 10分 10秒

今年もたくさんの応援をしていただきありがとうございました。納得のいくような走りが出来ずチームに貢献することができませんでした。来年都大路でリベンジ出来るようにより一層頑張るので引き続き応援よろしくお願ひします。

4区 大杉彩稀（2年）区間 31位 10分 02秒

たくさんの応援ありがとうございました。個人としては力を出し切ることができず、チームとしても目標に届かず悔しい結果になりました。来年またこの舞台でリベンジできるように頑張ります！今後も浜市への応援よろしくお願ひします。

5区 鳥居夕里佳（3年）区間 35位 17分 02秒

たくさんの応援やご支援ありがとうございました。3年間都大路を走ることができ、幸せでした。浜市ユニホームでのラストレースは悔し涙で終わってしまいましたが、走っている時の沿道の声援はとても力になりました。1、2年生が来年に向けて一層練習に励んでくれると思うので、これからも応援よろしくお願ひします。

令和8年も浜松市立高等学校陸上競技部をよろしくお願ひ致します

